

ATULAM ACCOMPAGNE UN MAGNIFIQUE PROJET ARCHITECTURAL À RAMATUELLE



Les menuiseries Bois Atulam ont été retenues pour un projet architectural ambitieux : transformer une maison du sud de la France, initialement de style provençal, en une somptueuse villa aux teintes coloniales.

L'enjeu du chantier : faire la part belle à l'espace et à la lumière !

Au rez de chaussée, de larges portes-fenêtres entièrement vitrées installées en dépose totale aspirent littéralement la lumière extérieure. Le plein cintre ajoute du caractère à la demeure et vient faire écho à d'autres éléments architecturaux tels que la terrasse et les volets.

À l'étage, des coulissants à galandage permettent un accès totalement fluide à la terrasse sans pour autant entraver l'espace.



Crédit photos : Salah Benacer

FICHE CHANTIER

- Lieu : Ramatuelle
- Durée du chantier : 2 ans
- Type d'habitation : maison de style colonial
- Superficie : 170 m² + 55 m² de dépendance
- 34 menuiseries de la gamme Estibelle entièrement fabriquées sur mesure dans l'usine de Jarnages (Creuse) :
 - fenêtres 1 vantail
 - fenêtres 2 vantaux
 - portes-fenêtres 2 vantaux plein cintre
 - coulissants à galandage
- Architecte : Laurent Delmotte
- PROPERTY DEVELOPMENT & CONSULTING
- Menuisier : Jérôme Nicaise - JN AGENCEMENT (83)

Carnet d'adresse :
Atulam • La Roussille – 23140 Jarnages
Service clients : 05 55 80 90 39 • www.atulam.fr

Contact Presse : Relations Durables
Christine Dychus • cdychus@relationsdurables.fr - 06 80 46 77 50
Soumaya Lourguioui • slourguioui@relationsdurables.fr - 06 06 74 14 15